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要求盡快開會討論港鐵四線訊號系統故障 

 

 

港鐵四條路線於 10 月 16 日上午同時出現訊號故障，導致列車服務受到嚴重

影響。本人認為是次港鐵四線同時出事，情況極之嚴重，影響達百萬市民，現特

函  閣下，要求委員會盡快加入議程就事件作出討論。 

 

事件令人憂慮港鐵訊號系統的老化問題和保養維修質素，令港鐵無法提供穩

定的服務，而日前有報道指，荃灣線的新訊號系統更可能要延遲啟用。若報道屬

實，本人認為難以接受，港鐵不但應該按計劃完成更換訊號系統，更必須調撥資

源，加快更換各路線的訊號系統，確保可以提供穩定服務。 

 

另一方面，本人認為現時港鐵事故延誤罰款機制(服務表現安排)存在很大的

漏洞，只計算延誤班次最長時間，以計算罰款金額，並沒有考慮服務受阻的嚴重

程度及延誤時間的長短，因此政府與港鐵必須盡快檢討機制，將延誤嚴重性及事

故的影響時段包括在罰款機制內。 

 

懇請  閣下盡快安排會議討論是次嚴重故障，要求官員及港鐵代表出席會

議，解釋事故原因及交代各線訊號系統的更換進度。 

 

順祝  鈞安 

 

 

立法會議員                

 

 

2018 年 10 月 19 日 

立法會CB(4)73/18-19(02)號文件 
(只備中文本)




